

平成26年度 第7号

湖南高校だより



平成27年2月27日
福島県立湖南高等学校

<http://www.konan-h.fks.ed.jp/>

湖南高校の11・12月の生徒の活動の様子を紹介します。

湖南町文化祭 11月3日(月・祝日)

11月3日(月)の「文化の日」、毎年恒例の湖南町文化祭に、湖南高校からも4つの部門に数多くの生徒が参加しました。

◇「少年の主張」発表大会

- 1年 吉田 葵さん「福祉について」
 - 2年 遠藤 慈くん「わたしの大切なもの」
 - 3年 伊藤希恵さん「福祉で広がる私の世界」
- 3人とも立派な発表を行い、3年の伊藤さんが最優秀賞を受賞しました。



◇音楽部(合唱)

音楽部は5曲を披露し、大きな体育館にその歌声を響かせました。

- 校歌
- Believe
- 心の瞳
- 青いベンチ
- 翼をください



◇家庭クラブ

家庭クラブは普段の活動で、湖南町の農作物や郷土料理などの素晴らしい食文化を学んでいます。さらに、高齢者も食べやすい料理の工夫などの研究の成果をまとめ、文化祭で展示しました。



◇特設自然科学部(水質調査班)



今年より自然科学部が取り組んでいる、猪苗代湖の水質調査に関する研究を、湖南町の皆さんにも聞いていただきたく、この文化祭において発表の場を設けていただきました。

かつては「日本一」を誇った猪苗代湖の水質改善のために、これからも地域の皆さんと取り組んでいきたいと思っています。

特設自然科学部 「優秀賞」受賞

11月16日(日)、県立医科大学において「第27回福島県高等学校 生徒理科研究発表会」が行われました。本校からは「地学部門」に自然科学部が参加し、「猪苗代湖流入河川の水質に関する研究」を発表しました。湖南町文化祭での発表をさらに発展させ、他の学校の生徒、大学の先生を前に、堂々とした発表を行いました。結果は第2位相当の「優秀賞」でした。あと一步で全国大会出場を逃しましたが、部員の久下くんは「研究をさらに発展させ、来年度に生かしていきたい」と語っています。

【研究内容】猪苗代湖に注ぐ7つの河川が、どう猪苗代湖の水質に影響しているのか、微生物の珪藻の繁殖具合から調べる試みです。



1・2学年:職業講話

11月19日(火)にサカゼン産業(株)の下田博士社長に來校いただき、進路講演会を実施しました。「社会に出る前に高校時代に身に付けておきたいこと」を演題に、ご自身の体験を踏まえ、生徒に熱い思いを語って下さいました。

10月の台風で延期となったこの講演会でしたが、大変お忙しい中、本校生徒のために都合をつけていただき、下田社長には改めて感謝申し上げます。



音楽部 ウィンターコンサート

- 校歌
- Believe
- 心の瞳
- 翼をください
- メドレー~日本の四季
春が来た 夏は来ぬ
みかんの花咲く丘
赤とんぼ もみじ 冬景色
- 幸せなら手をたたこう
- 故郷(ふるさと)

12月2日(火)、湖南町デイサービスセンターで「湖南高校音楽部ウィンターコンサート」を開催しました。部員の合唱を聴いていただいたり、唱歌のメドレーと一緒に口ずさんでいただいたり、お年寄りの方々にとっても喜んでいただきました。最後の2曲は全員で斉唱し、大成功のうち幕を閉じましたが、今後もこの活動を続けていきたいと思っています。

